

Der Zahnarztbesuch

Am Montag, den 26.8.24, kam die Zahnärztin zu uns an die Wendelinus Schule.

Sie kam um den Kindern zu zeigen, wie man sich mit einer Handzahnbürste richtig die Zähne putzt. Jeder bekam eine Handzahnbürste mit Zahnpasta um dann damit nach Anweisung die Zähne zu putzen. Wir putzten nach dem **KAI -System**.

Das **K** steht für die Kauflächen.

Das **A** für die Außenseiten.

Und das **I** steht für die Innenflächen.

Also zuerst Kauflächen putzen, dann die Außenseiten, und zuletzt die Innenflächen. Dann war Pause. Danach sollten alle Kinder nacheinander in den Forscherraum gehen. Dort hat die Ärztin mit Werkzeugen unsere Zähne kontrolliert. Anschließend hat sie mit einer Geheimsprache einer anderen Kollegin am Computer unsere Zähne beschrieben. Als erstes kam die erste Klasse in den Forscherraum, dann kam die zweite Klasse, danach die dritte Klasse und dann noch die vierte Klasse. Immer erst die A-Klassen und danach die B-Klassen.

Am nächsten Tag bekamen wir einen Zettel von der Zahnärztin, wo drauf stand, ob alles ok ist, oder ob wir nochmal zu unserem Zahnarzt gehen sollen.

Im nächsten Jahr kommt die Zahnärztin wieder zu uns.



von Martin und Jack (3a& 3b)